



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule



Viña del Mar; 21 septiembre 2020.

CIRCULAR INFORMATIVA N°2: 3°BÁSICO 2020

Estimados Padres y Apoderados,

Como ya les comunicamos anteriormente, debido al contexto sanitario que estamos viviendo y su repercusión en la modalidad de las clases de música, NO usaremos la flauta dulce durante este año 2020 ni 2021.

Por lo tanto, para el próximo año (4° básico) les solicitaremos un instrumento de cuerdas: ukelele o guitarra, para las clases de música. Desde luego que la idea no es que incurran en gastos que no les sea posible, por ello les sugerimos con tiempo que puedan conseguir uno prestado, ó seguir tocando el instrumento que tengan en casa (teclado, piano, metalófono).

Esperando se encuentren todos saludables,

Les saluda atentamente
Departamento de Música

*Lasst uns Brücken der Begegnung bauen!
¡Construyamos puentes de encuentro! Let's build bridges of encounter!*